

Ulrich, Matthias:

Der Himmel über Chiloé : Roman / Matthias Ulrich. - Zürich : Ed. 8, 2013. - 216 S. : Ill. ; 21 cm. - (Literatur aus der Edition 8)

ISBN 978-3-85990-185-8 fest geb. : EUR 19.00

Alwin und Rodriga sind Meteorologen, die auf der Insel Chiloé vor der Südküste Chiles Wetterbeobachtungen durchführen. Die von ihnen erhobenen Daten sollen den Klimawandel belegen. Während ihrer Arbeit kommen sie sich immer näher. Alwin, der noch nie richtig geliebt hat, kann sich seiner Gefühle nicht erwehren. Doch Rodriga ist krank. Als sie schließlich zum Arzt geht, ist es eigentlich schon zu spät. Die einheimischen Inselbewohner, mit denen sich Rodriga und Alwin anfreunden, sehen sowohl in dem Wetter als auch in Rodrigas Krankheit das Wirken von Geisterwesen. Und obwohl Alwin und Rodriga als Wissenschaftler nicht an die chilotischen Fabelwesen glauben, spüren sie doch, dass die Insel ein magischer Ort ist. Auch als Rodrigas Tod näherrückt, will sie Chiloé nicht verlassen. Man merkt, dass der Autor mit Südamerika wohlvertraut ist. Ein ungewöhnlicher, sehr angenehm zu lesender Roman mit beeindruckender Kulisse, in dem neben Rodriga und Alwin das Wetter und die Natur die Hauptrollen spielen. Empfehlenswert.

Katja Buchholz

ID bzw. IN 2013/28

Veröffentlichungsdatum ist der Montag der angegebenen Kalenderwoche (ID/IN Woche) in unseren [Lektoratsdiensten](#).